



第3回 7月3日開催

## 柏二中PTA実行委員会だより



### 【助川会長挨拶】

関東地方も梅雨入りし30℃を超える夏日がやってきました。私が中学生の頃は30℃を超えると大変暑い記憶がありますが、今や40℃に迫る日もあります。無理せず、体調管理には十分気を付けて暑さ対策をしましょう。今年も柏まつりが開催されます。東口の旧そごう解体工事に伴いエリア規制されての開催となるようです。昨年非常に多くの人出があり、一步間違えば大きな事故につながった見解から安全な運営が求められました。子供たちは楽しみな夏休み、各地で様々な行事がありますが、安全には十分注意しましょう。7月、各部活動では夏大会が3年生最後の活躍の場となるでしょう、皆さん頑張ってください。応援しています。夏休みは特にスマホから知らぬ間に犯罪に巻き込まれる事例を聞きます。スマホは利便性から必要なものですが、どのように子供に渡すかが大切です。親は子に貸しているという事を理解させ、管理する責任があるとの講演を聞きました。子供たちを守って行くことが必要ですね。

今月は市内PTAバレーボール大会が開催、柏二中のバレーチームの活躍が期待されます。引続きPTA各位様のお力添えを頂きますよう、よろしくお願いいたします。

### 【高橋校長先生挨拶】

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解をいただき、また、様々な面でご協力いただいておりますことに、職員一同感謝申し上げます。

4月に新たな教職員とともに、本校の伝統を守りつつ、「心身ともに健康で知性豊かな中学生」の育成に向け、教育実践に取り組んでまいりました。様々な課題も明確になりつつありますが、課題をさらに重点目標の一つとし、来学期も好スタートがきれるよういい準備をしております。

#### ・充実の夏休みに

子供たちには、長い休みを利用して普段できないことにも積極的に取り組み、一回りも二回りも成長してほしいと願っています。しかし、夏休みは、ともすると生活が不規則になりがちで、開放的な気分からトラブルや事故に巻き込まれやすい時期でもあります。目標を明確に持たせ、規則正しい生活を送らせたいと思います。特に3年生は進路選択に向け、学習での目標をしっかりと立て、最善の努力を期待しています。ご家庭や地域で過ごす時間も多くなりますので、よろしくお願いいたします。

#### ・最後の大会、コンクール

柏市中学校総合体育大会が6月下旬より始まっています。夏季休業に入ると、吹奏楽コンクール、演劇発表会、ポスターコンクール等も開催され、特に3年生は活動の集大成となります。仲間と力を合わせ、最後まで粘り強く取り組んでほしいと願っています。各会場での活躍を楽しみにしています。保護者の皆様もぜひご声援をよろしくお願いいたします。

令和6年7月3日 柏二中実行委員会発行

### ●委員会活動報告●

#### 【学年委員会】

- 6/12 給食試食会反省会（一学年）  
学年主任の先生と交流会の打合せ（一、二学年）

#### 【広報委員会】

- 6/中旬 桜ヶ丘1号作成

#### 【環境整備委員会】

- 6/27 夏休み花壇水やりボランティアについて相談  
6/28 夏休み花壇水やりボランティアの募集配信

#### 【成人教育委員会】

- 6/13 在庫制服に関する委員会内協議

#### 【保健体育委員会】

- 6/24 応援用具貸出申請書、再度提出のお願いを配布  
6/26 部活動支援金の計算、報告  
7/3 合同委員会開催

#### 【地域安全委員会】

特になし

#### 【本部】

- 6/17 実行委員会だより配信  
6/28 補導員パトロール  
7/3 第3回役員会、第3回実行委員会開催

今年度も柏市PTAバレーボール大会が開催されます。柏二中は1日目の7/26(金)に、酒井根小と酒井根中の合同チームと対戦します。

選手の皆さん、暑い時期ですが頑張ってください！